



LA JORNADA COMENZÓ A LAS 9 DE LA MAÑANA Y SE EXTENDIÓ HASTA LA UNA DE LA TARDE.

## En Bellavista se hizo la Primera Olimpiada Cognitiva Intercomunal

El evento reunió a personas con discapacidad de distintos Centros Comunitarios de Rehabilitación de San Antonio.

Crónica  
 cronica@lidresanantonio.cl

Ayer se realizó la primera Olimpiada Cognitiva Intercomunal en San Antonio, organizada por el Centro Comunitario de Rehabilitación (CCR) de Bellavista, en conjunto con los CCRs de Néstor Fernández Thomas y San Antonio de Padua. La actividad, que se llevó a cabo frente al Cesfam de Bellavista, estuvo enfocada en brindar a personas con discapacidad del programa de Rehabilitación Basada en la Comunidad (RBC) un espacio de competencia cognitiva, abordando áreas como el lenguaje, la resolución de problemas, la discriminación y la atención focalizada.

Nicolás Muñoz Lasnier, terapeuta ocupacional del CCR de Bellavista, explicó que el evento fue diseñado para ofrecer una alternativa a las típicas olimpiadas



CERCA DE 80 PERSONAS PARTICIPARON.

físicas, centrándose en actividades que estimulen el desarrollo cognitivo de los participantes.

"Se trabajaron diferentes aspectos mentales a través de juegos como el dominó y la escoba, lo que permitió evaluar habilidades cognitivas en un ambiente lúdico", señaló.

La jornada comenzó a las 9 de la mañana y se extendió hasta la 1 de la tarde, contando con la participación de aproximadamente 70 a 80 personas, incluyendo a los usuarios del

programa RBC y sus cuidadores. Cada CCR convocó a 20 usuarios y 10 cuidadores, fomentando así la integración de personas con discapacidad en la comunidad.

A través de un comunicado divulgado por el municipio, Hugo Sepúlveda, terapeuta ocupacional del CCR Bellavista, destacó la importancia de esta actividad como una oportunidad de encuentro para los usuarios. "Esta actividad es una excelente oportunidad para que nuestros usuarios

trabajen en áreas que no suelen abordar en grupo, promoviendo la colaboración y el trabajo en equipo", comentó.

Por su parte, Janet Catalán, una de las participantes, expresó su satisfacción con la jornada, destacando la amabilidad del personal y lo bien que se siente al participar en estas actividades. "Nunca había participado en nada similar desde que comencé mi rehabilitación. La gente está muy contenta y agradecida por la oportunidad de compartir y trabajar en equipo", afirmó.

Angélica Toro, otra participante, mencionó que le encanta salir de la rutina semanal y compartir con otras personas que están pasando por situaciones similares. "He estado en terapia desde 2018 y agradezco el apoyo de los profesionales, que han ayudado a mejorar mi condición a pesar de que mi enfermedad no tiene cura", señaló. ✨

ri  
 ce

d  
 nt  
 V  
 tic  
 en  
 o c  
 rvi  
 tos  
 De  
 .  
 sc  
 m  
 it  
 en  
 re  
 ;  
 ita  
 zar  
 L.  
 in  
 'o  
 vi  
 iic  
 L.  
 ), c  
 ór  
 8.:

aci

AR

de  
 a

gis  
 el  
 e  
 st  
 i c  
 ci  
 se  
 idi

sa  
 n  
 ip  
 ide  
 as  
 o  
 ali

js  
 re  
 n  
 poi  
 n